

## EDITORIAL

El comité editorial de la Revista Venezolana de Pedagogía y Tecnologías Emergentes (REVEPTE), presenta la quinta edición del Volumen 1 para el año 2024 el cual se enorgullece en presentar una selección de artículos que trascienden las fronteras disciplinarias y ofrecen perspectivas innovadoras para la transformación educativa. En este número, destacados investigadores nacionales e internacionales abordan diversas temáticas que reflejan la complejidad y la riqueza del panorama educativo contemporáneo.

La quinta edición del Volumen 1 de la Revista Revepte para el año 2024 se erige como un compendio invaluable de conocimiento, enriquecido por la contribución de destacados investigadores. Esta edición ofrece una mirada ecléctica y profunda a diversas temáticas de relevancia contemporánea. Con artículos que destacan por su rigor académico y su perspectiva innovadora, la Revista Revepte se consolida como una fuente imprescindible para el entendimiento y la reflexión sobre los desafíos y oportunidades que caracterizan nuestro tiempo.

Cabe resaltar que, desde el ámbito de la educación técnica hasta la formación jurídica, pasando por la valoración de lenguas indígenas y la reflexión sobre la labor docente, cada artículo ofrece una mirada profunda y crítica sobre los desafíos y oportunidades que enfrenta la educación en el siglo XXI. Destacamos la contribución de Melvin Octavio Fiallos Gonzales, Benny Josmer Márquez Franco, Honoria Basilio Rivera, Marco Antonio Martínez González, Martha Auxiliadora Galindo Messa, Raiza María Romero Hernández, Hebandreyna González García Coro, Rommel Hermann Medrano Malaver y Francis Soledad Saavedra Peña, cuyos trabajos representan un valioso aporte al campo educativo.

En un contexto marcado por la rapidez de los cambios y la interconexión global, es fundamental promover el diálogo interdisciplinario y la reflexión crítica para construir un sistema educativo más inclusivo, equitativo y orientado hacia la transformación social. Con esta edición, la Revista Revepte reafirma su compromiso con la difusión del conocimiento y el fomento del debate académico en el ámbito educativo, invitando a sus lectores a explorar nuevas perspectivas y a sumarse al necesario proceso de cambio en la educación.

Dra María Fernández